

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dijelaskan, maka terdapat pengaruh positif dan signifikan antara pengaruh religiusitas terhadap kinerja karyawan *outsourcing*. Hal ini dibuktikan berdasarkan hasil uji koefisien determinasi (R square) yang memperoleh nilai sebesar 0,226 atau sama dengan 22,6%, hal ini menunjukkan bahwa variabel religiusitas memiliki pengaruh terhadap kinerja karyawan sebesar 22,6%. Sedangkan sisanya (77,4%) dipengaruhi oleh variabel lain di luar dari penelitian ini. Adapun hasil uji T memperoleh nilai t_{hitung} sebesar 5.178 yang berarti lebih besar dari nilai t_{tabel} (1,986) serta nilai signifikansi (Sig.) yang diperoleh sebesar 0,000 yang berarti nilai tersebut lebih kecil dari nilai 0,05 dengan kata lain H_a diterima dan H_0 ditolak.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah dipaparkan diatas, maka saran yang dapat diberikan oleh penulis adalah sebagai berikut:

1. Bagi PT Basirih Industrial Banjarmasin

Penelitian ini diharapkan dapat menjadi masukan bagi pihak PT Basirih Industrial Banjarmasin dalam mempertahankan serta meningkatkan kualitas kerja karyawannya, salah satunya dengan cara menyediakan fasilitas berupa

waktu dan tempat untuk beribadah agar karyawan selalu bersemangat dalam menjalankan ibadah tanpa ada gangguan.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

- a. Penelitian ini hanya meneliti pengaruh religiusitas terhadap kinerja karyawan *outsourcing*. Bagi peneliti selanjutnya yang ingin meneliti tentang “pengaruh religiusitas terhadap kinerja karyawan” dapat menambah variabel lain selain dari variabel yang telah diteliti ini supaya dapat memperoleh hasil yang lebih maksimal.
- b. Bagi peneliti selanjutnya yang ingin meneliti di perusahaan yang sama dengan tema yang sama diharapkan dapat menambah atau mengganti variabel independen dan variabel dependen selain dari variabel di dalam penelitian ini.
- c. Penelitian ini diharapkan dapat menambah referensi dan dapat menjadi rujukan bagi peneliti selanjutnya untuk melakukan penelitian yang lebih mendalam.